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El Partido Popular de Petrer ha realizado esta mañana su
primera rueda de prensa de la legislatura en la que su
concejala  Beatriz  Pérez  ha  comunicado  que  “como
sanitaria ha sido muy ingrato conocer que la Concejalía
de Salud está totalmente desvertebrada desde hace ya
varios años porque las actividades que generaba esta
área  se  han  ido  a  otras  como  Servicios  Sociales,
Igualdad, Deporte, entre otras, en merma de esta”.

La  edil  ha  explicado que  no  cree  que  “el  equipo  de
gobierno  esté  obrando  de  mala  fe,  pero  sí  desde  el
desconocimiento.  Lo  que  rogamos  es  una  Concejalía
fuerte con propuestas de actividades para la mejora de la
salud,  un  programa  anual  para  la  prevención  de  la
enfermedad, para la salud mental, una cobertura hacia
la drogodependencia y hacia la sexualidad”, concluyó. 

El PP de Petrer pide al equipo de gobierno que se
realicen más actividades para la mejora de la salud
05/09/2023

La edil Beatriz Pérez ha dado una rueda de prensa | J.C.

 

https://www.valledeelda.com

